

# Backbone II

## Click-tt.ch

Le „classique" s'est imposé : notre nouveau registre central qui est développé par nu Datenautomaten GmbH et qui est connu sous le nom de click-tt depuis des années en Allemagne, portera ainsi le nom que son créateur lui a donné avec le supplément suisse. 52 personnes ont choisi „click-tt.ch" qui obtient ainsi clairement le plus grand nombre de voix par rapport aux autres noms proposés „tt-results.ch" (44 voix), „11-9.ch" (16 voix), „tt4u.ch" (12 voix) et „stt-ranking.ch" (10 voix).

Toutes les personnes qui ont participé au vote ou qui ont proposé un nom prenaient automatiquement part au tirage au sort du prix principal, une entrée pour le 4ème Swiss Table Tennis Open Lausanne 2014, y compris l'hébergement dans l'hôtel de compétition officiel de \*\*\* pour 2 personnes et d'autres prix.

Le joueur du cadre national Pedro Osiro Shinohara (MuttENZ) peut se réjouir : il a voté via Facebook et a remporté le prix principal. Miquel Carré, Belfaux, Pierre-Alain Praplan, Hinterkappelen, Filippo Nick, Hinwil et Rolf Nölkes, Zoug, reçoivent des sacs de sport de qualité, respectivement des T-shirts de fonction de Donic.

Nous adressons tous nos remerciements à ceux qui ont proposé un nom et / ou qui ont voté pour un nom et nous nous réjouissons de suivre le développement de notre nouveau registre central click-tt.ch ! Sur notre site internet, vous trouvez régulièrement des nouvelles concernant l'état du développement de click-tt.ch

